
岐阜県立東濃フロンティア高等学校

校 長 吉村 智典
学校住所 土岐市泉町河合1127-8 電話 0572-55-4151

- 1 会議名 東濃フロンティア高等学校 学校運営協議会 (第1回)
- 2 開催日時 令和6年5月21日(火) 13:30~15:30
- 3 開催場所 東濃フロンティア高等学校 会議室
開催にあたり、学校見学・授業参観を実施した
- 4 参加者
- | | | |
|-------|-------|--|
| 会 長 | 山田 利彦 | 土岐市泉西公民館館長(欠席) |
| 副 会 長 | 安藤 高彦 | 泉町河合副区長 |
| 委 員 | 岡部 真弓 | 土岐市保護区保護司会 |
| | 三浦 直之 | 東濃鉄道多治見営業所助役 |
| | 藤井 成美 | 東濃フロンティア高等学校校育友会本部役員 |
| | 村野 政章 | NPO法人Earth as Mother 本部副理事(兼「いくるば」
事業統括長) |
| | 長江恵理子 | 精神保健福祉士 |
| 学校側 | 吉村 智典 | 校 長 |
| | 松岡 千年 | 副校長 |
| | 市川 学 | 教 頭 |
| | 井戸 勇心 | 事務部長 |
| | 松本 義一 | 教務主任 |
| | 高木健太郎 | 生徒指導主事 |
| | 松浦 隆秋 | 進路指導主事 |

5 会議の概要(協議事項)

(1) 「令和6年度教育指導の重点と学校経営計画」について

意見1: スクールポリシーの【GP】に「望ましい勤労観などを身に付ける」とあるが、就職する生徒も在籍するので、工業科や商業科などの職業教育はカリキュラム上位置付けられているのか。

回答1: 工業科に関連する科目については設定していないが、商業科に関連する科目については、3名の教諭と2名の非常勤講師により、「ビジネス基礎」「ビジネスコミュニケーション」「情報処理」「ソフトウェア活用」などを設定している。

意見2: スクールポリシーの【CP】に「少人数教育を活かした魅力ある授業づくり」とあるが、授業参観の授業も先生と生徒の距離が近く、少人数で目が行き届いていることが理解できた。

意見3: スクールポリシーの【AP】に「地域活動などにより社会に貢献する意欲」とあるが、どのような活動をしているのか。

回答3: 泉町の公民館活動への参加、土岐市駅前や通学路の清掃を地域の住民と共に実施、土岐市の少年の主張大会への参加などにより、地域との結びつきを図っている。

意見4: 授業参観で「演劇ワークショップ」を見学したが、この取り組みは生徒のコミュニケーションを高めることは言うまでもなく、「教育指導の重点」にある主体性や自己肯定感を高めることにつながると考えられるので、今後も是非続けていただきたい。

意見5：スクールポリシーの【AP】に「地域活動などにより社会に貢献する意欲」について、所属する土岐市保護司会との協働活動が行われており、元気に参加してくれる生徒の姿に感心している。

(2) 各分掌の重点目標および実践内容（教務部・生徒指導部・進路指導部）について

意見1：「重点目標にICT教育機器の活用」とあるが、オンラインを利用した授業などどのように行っているか。

回答1：生徒全員にタブレットを貸与し、授業や家庭学習に利用している。教員もこれに対応する授業づくりを進めている。

意見2：大変すばらしい授業を展開しているが、このことを中学生や保護者に対して伝える方策は実施されているのか。

回答2：秋に学校見学会（オープンスクール）を4回実施し、中学生や保護者が学校を見学する機会を設けている。また、中学校へ出向いて説明する機会や、中学校からの要請で保護者見学会も実施している。

意見3：発達障害や外国にルーツを持つ生徒なども多くなっているため、これらの生徒に配慮した授業を工夫して実施してほしい。

意見4：進学や就職に向けたキャリア教育についてどのように行われているのか。

回答4：「重点目標」にも掲げられているが、1年次では「職業インタビュー」、2年次では「インターンシップ」「企業・学校見学」「進路ガイダンス」、3年次では「社会人講座」を実施するほか、キャリアパスポートによりキャリア形成の見通しをつけたり、チャレンジタイム（LHR・総合的な探究の時間）を利用したキャリア教育を実施している。

意見5：学校見学で給食棟を見学したが、給食を通じて生徒の「健全な食」の育成を行ってほしい。

6 会議のまとめ

- ・「令和6年度教育指導の重点と学校経営計画」について、出席者全員の委員からの承認を得た。
- ・授業参観・学校見学を実施したが、先生の明るい対応に生徒がよく反応しているなど、多くの感想をいただいた。
- ・演劇ワークショップなどで、実際の動く姿を見ることができたが、具体的な発表や学校祭なども楽しみにしているとの事で、第2回以降の会議でこれに対応していきたい。